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MOCIÓN DE CONTROL QUE PRESENTA EL GRUPO MUNICIPAL SOCIALISTA DE SANT
ANTONI DE PORTMANY SOBRE LA ZPAE Y EL ESTADO DEL WEST END DE CARA AL
VERANO 2024

La Zona Especial de Protección Acústica fue la consecuencia de años de descontrol en
una zona abocada al turismo de desfase por la falta de medidas por parte de un
Partido Popular que primaba más el mirar hacia otro lado qué hacer cumplir las
ordenanzas a algunos propietarios que se creen por encima del bien y del mal. Que
han hecho y deshecho lo que han querido sin importarles la imagen de nuestro
municipio, sólo la de engrandecer su cuenta corriente. No hace falta hablar de lo que
ocurre cada verano allí, creemos que es obvio para cualquiera que tenga ojos, orejas
e incluso nariz. Puede sonar la cantinela del manido “es que vivimos de esto”. La
realidad auténtica realidad es que había turismo decente antes de lo que hay ahora y
seguiría habiendo turismo de calidad si se cambian las cosas. Pero, repetimos, al
Partido Popular cambiar las cosas allí, por lo que sea, le sigue costando muchísimo.
Creemos que la pandemia fue un punto de inflexión que pudo haber servido para
poder haber dado un impulso a ese cambio que lleva años anhelando este pueblo.
Ustedes dejaron pasar la oportunidad.

Es por eso que, de cara a la temporada de verano 2024, el Grupo Municipal Socialista
de Sant Antoni presenta las siguientes cuestiones:

1



Grup Municipal Socialista #Treball
#Compromís
#Honestedat

1. ¿Cuáles fueron los resultados de las mediciones en la ZPAE durante el verano
de 2023?

2. ¿En comparación con los otros años (excluyendo, obviamente, los de la
pandemia) cómo se valoran estos resultados? ¿Cuál es la dinámica y las
conclusiones de las mediciones?

3. ¿Piensan seguir manteniendo esta zona durante el verano 2024?
4. ¿A parte de las medidas contempladas en la ZPAE, hay alguna medida especial

de cara al verano de 2024?
5. ¿Cómo está el expediente de la obra de Okuda para la calle Santa Agnès?

¿Tienen pensado realizarla antes de verano?
6. En la calle Santa Agnès hay varios edificios en muy mal estado y otros

directamente a medio hacer. ¿Tienen pensado tomar alguna medida al
respecto para darle coherencia estética a la zona?

FIRMADO. ANTONIO LORENZO BUSTAMANTE
PORTAVOZ DEL GRUPO MUNICIPAL SOCIALISTA DE SANT ANTONI DE PORTMANY
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